sont applicables que si les propriétaires des animaux reconnus malades sont dédommagés pour le préjudice qui leur est causé et pour le sacrifice qu'ils font en faveur de la communauté.

"Si l'Etat possédait les moyens nécessaires d'allouer les indemnités dont il s'agit, il ne pourrait quand même pas atteindre le but désiré, car les bêtes tuberculeuses qui, dans la règle, sont de bonnes laitières, seraient, précisément en prévision de l'indemnité, gardées jusqu'à complet épuisement. On est donc arrivé à reconnaître généralement qu'on ne pourra combattre efficacement la tuberculose qu'en instituant dans des cercles d'assurance restreints, l'assurance obligatoire du bétail basée sur la mutualité.

"Une meilleure application des dispositions sanitaires vétérinaires, la lutte efficace contre la tuberculose et l'amélioration de l'élevage du bétail, voilà les raisons qui doivent engager l'Etat (confédération et cantons) à adopter l'assurance obligatoire du bétail et à appuyer cette institution de ses subsides.

Le personnel de la succursale de la Canadian Bank of Commerce, en route pour les régions aurifères, c'est à dire pour Atlin City, à bord du SS. Humbold, a dû arriver à bon port samedi dernier.

Le gérant est M. J.R. Billet, autrefois gérant à Ternie, son comptable est M. L. M. de Gex, de London, Ont.

Ces messieurs ont emporté avec eux, un matériel pour l'essai des minérais et des lingots du précieux métal, ce qui facilitera considérablement les opérations de la banque avec les mineurs.

Le gouverneur en conseil a signé le réglement d'entrepesage suivant: Le délai fixé pour acquitter les

Le délai fixé pour acquitter les vins et les spiritueux entrés dans un entrepôt et y restant pendant deux ans, pourra être prorogé par le ministre des douanes pour une autre période n'excédant pas trois ans, si le droit est payé et la déclaration faite pour tout déficit trouvé dans le contenu des colis tels que premièrement entreposés.

A la liste des articles entrant en franchise au Canada, on a ajouté les

suivants:

"Les composés chimiques appelés 'Safety Bate' et 'Tannin Preserver,' lorsque importés par des tanneurs pour être employés exclusivement au tannage de cuir dans leurs propres tauneries."

La vingt - quatrième assemblée annuelle de la Canadian Manufacturers' Association aura lieu dans ses bureaux à Toronto, mardi le 18 avril 1899 à 11 h. a. m.

Le but de cette association est d'obtenir par tous les moyens légitimes, l'aide de l'opinion publique et des gouvernements en faveur du développement de l'industrie national et des entreprises manufacturières canadiennes; de permettre aux personnes intéressées dans toutes les branches des industries manufacturières d'agir de concert comme corps, lorsqu'une intervention est jugée nécessaire en faveur d'une industrie particulière quelconque; de conserver le Canada pour les Canadiens.

Ajoutons que toute personne directement intéressée dans une industrière quelconque est admise à faire partie de cette association.

Les commerçants canadiens en céréales pourront se convaincre par les lignes suivantes que la Russie prend les mesures nécessaires pour favoriser et augmenter son commerce de grains à l'exportation :

En effet, le ministre des finances de Russie vient de convequer une